

Cinquante exposants au rendez-vous de la fête de l'Ail

À Guénange, l'été rime avec festivités. Le comité des fêtes se retrouve les manches depuis vendredi pour préparer des tartes et de la soupe. La célèbre fête de l'Ail est annoncée près de la mairie le dimanche 17 août, de 9h à 18h.

S.F. - 10 août 2025 à 06:00 - Temps de lecture : 2 min

|



Le dimanche 17 août, la fête de l'Ail aura lieu à Guénange. Le comité des fêtes prépare les tartes et la soupe. Photo Sabrina Frohnofer

Ils ne sont que sept à dénoyauter des kilos de mirabelles et de quetsches. La veille, Agnès a préparé 8 kg de pâte sablée. La manifestation a lieu le 17 août, dès 9h, mais déjà le comité des fêtes de Guénange a du pain sur la planche. « On prépare des tartes aux fruits, explique Agnès, la présidente. On les congèlera. Puis il faudra s'attaquer aux tartes au fromage blanc et à la fameuse soupe. On confectionnera 120 litres. »



Tout est préparé par le comité des fêtes. Photo Sabrina Frohnhofer

Produits de bouche et artisanat

[Tous ces préparatifs sont destinés à la fête de l'Ail](#) qui régale les habitués depuis des décennies. « On accueillera 50 exposants, dont quelques nouveaux. » Il y aura évidemment de l'ail de Malling et du Nord, du miel, des saucissons, des fromages, du nougat, mais aussi un vendeur de pommes de terre. « On a prévu par ailleurs dans la salle Pablo-Neruda, un marché artisanal. On y trouvera des bijoux, des bougies, des compositions florales, de la peinture et des créations en bois. »



Les tartes ont été confectionnées le vendredi 8 août. Puis elles ont été congelées. Photo Sabrina Frohnhofer

Une petite équipe ultra-dynamique

Le jour J, 25 bénévoles seront aux fourneaux et à la buvette. « On proposera des tartes flambées, des grillades, mais aussi du coquelet et du jambon, sans oublier la soupe et nos tartes maison. » Reste à espérer que le temps sera de la partie. « C'est l'élément déterminant pour nous. Il faut savoir qu'on organise entre un à deux événements par mois. Le prochain, le 28 septembre, ce sera un vide-dressing, puis on relancera le 11 octobre notre Oktoberfest qui avait bien marché en 2024. On est une petite équipe mais on est ultra-dynamique. »